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1 DE NOVIEMBRE 2017

PROGRAMA DE DESARROLLO DE LAS CIENCIAS BASICAS
Ministerio de Educación y Cultura - Universidad de la República

ÁREA FÍSICA

Acta Nº 21/2017, En Montevideo, el primer día del mes de noviembre de 2017, se reúne en la
Sala de Seminarios del Instituto de Física de Facultad de Ciencias el Consejo Científico del Área
de Física.

 
Presentes: Dres. Horacio Failache, Arturo Lezama, Gonzalo Tancredi, Nicolás Benech y Mg. Flo-
rencia Benítez
Secretaria: Jimena Rodríguez.

1.- Consideración de Acta CC 20/2017  del 11 de octubre de 2017.
Resolución: Aprobar el Acta No. CC 20/2017 y CC 19/2017 del 11 de octubre de 2017 con las
modificaciones vertidas en sala.
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2.- Informe de reuniones de Comisión Directiva. Actas de la sesiones del 11 y 25 de octu-
bre.
El Dr. Horacio Failache informa:

2.1.- Acta de la Sesión del 11 de octubre.
_ Área   Física  : Ingreso de Rafael PORTO PEREIRA y Alok LADDHA como Investigadores Asociados: Se aprueba el
ingreso.
_Área   Física  : Se informa la nueva conformación de la Comisión de Posgrado, que queda integrada de la siguiente
manera:Se toma conocimiento.

Investigadores:
Dr. Hugo Fort (Coordinador)
Dr. Enrique Dalchiele (Coordinador Alterno)
Dr. Nicolás Rubido (Titular)
Dra. Adriana Auyuanet (Suplente)
Dr. Miguel Campiglia (Suplente)
Dr. Paulo Valente (Suplente)

Estudiantes:
Lic. Pablo Lemos (Titular)
Mg. Nahuel Barrios (Suplente) 
Mg. Nicasio Barrere (Suplente)

Resolución: Tomar conocimiento.
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2.2.- Acta de la Sesión del 25 de octubre.
_ Presupuesto 2018: Se mantiene en el Orden del Día.
_  Área    Informática: Procedimientos  relativos  a  actividades  académicas  de  posgrado:  Convocar  una  sesión
extraordinaria de la Comisión Directiva el 14 de marzo de 2018 para tratar este tema.
_ Conformación de comisión asesora para el Llamado a Equipos 2017. 
Área Matemática: Rafael Potrie: Se mantiene en el Orden del Día.

Resolución: Tomar conocimiento.
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3.- ASUNTOS PREVIOS.
No hay asuntos previos.



4.- ASUNTOS DE LA COMISIÓN DE POSGRADO.
4.1.- Solicitud de Tribunal de Defensa de Maestría_ Javier Perazza Martiarena.
Título: “Formulación canónica sobre hipersuperficies nulas para relatividad general con simetría
cilíndrica. Estructura integrable y el doble clásico como primer paso hacia la cuantización”
La Comisión de Posgrado en su Acta CP14/2017 propone al Consejo Científico del Área integrar
el  Tribunal  para  la  Defensa  de  Tesis  de  Maestría  de  Javier  Perazza  con  los  Prof. Rodolfo
Gambini (Presidente), Miguel Campiglia, Carlos Negreira,  Martín Reiris (PEDECIBA Matemática)
y Michael Reisenbergere (Orientador).  Suplente: Rafael Potrie (PEDECIBA Matemática).
Resolución: a) Aprobar la constitución del Tribunal para  la Defensa de Tesis de Maestría de
Javier Perazza con los Prof. Rodolfo Gambini (Presidente), Miguel Campiglia, Carlos Negreira,
Martín Reiris (PEDECIBA Matemática) y Michael Reisenbergere (Orientador).  Suplente: Rafael
Potrie (PEDECIBA Matemática).
b) Enviar a Comisión Directiva para su aprobación.
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5.- ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUCIÓN.
5.1.- Llamado equipos PEDECIBA CENTRAL.
Resolución:  a) Integrar una comisión con tres investigadores de esta lista (Di Martino, Frins,
Moreno, Reisenberger, Romanelli). Esta comisión asesorará al CCA con la categorización de las
propuestas recibidas en el llamado a compra y reparación de equipos de PEDECIBA CENTRAL
teniendo en cuenta las bases del llamado y:
_ Antecedentes
_ Número de investigadores involucrados
_ Evaluar si el monto del equipo central no es fácilmente adquirible
_ Grado de necesidad del equipo para continuar o lanzar una línea de investigación prioritaria.
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5.2.- Representantes del Área de Física a Comisión Maestría Bioinformática.
Representantes actuales:  Dres.  Hugo Fort  y  Matías Di Martino quienes se  retirarán de esta
comisión a partir del nombramiento de los nuevos representantes del Área de Física.
Resolución: a) Se propone a Comisión Directiva la designación de los Dres. Julia Alonso y Ariel
Fernández  como  representantes  del  Área  de  Física  en  la  Comisión  de  Maestría  en
Bioinformática (titular y suplente respectivamente).
b) Agradecer a los Dres. Fort y Di Martino su participación en esta comisión en representación
del Área.
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5.3.- Presupuesto 2018.
Resolución: Tomar conocimiento de lo informado por el Coordinador del Área. Mantener en el
Orden del día.
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5.4.- Solicitud de Auspicio: “Historia de la Física y Astronomía en el Uruguay”.
Resolución: Aprobar el auspicio solicitado. 
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5.5.-  Convenio  de  cooperación  en  física  con  el  CNRS  francés  de  tipo  "Laboratoire
International  Associé".
Resolución: Mantener en el Orden del día.
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5.6.- Convenio específico entre la Universidad de la República- Facultad de Ingeniería y el
PEDECIBA (Área de Física) para el Técnico Mecánico del Taller del IFFI.
Informe del Coordinador sobre los avances en el tema. Se solicitó a CSIC la exoneración del
pago  del  5%  y  CSIC  aprobó  esta  exoneración.  Se  informó  a  Contaduría  de  Facultad  de
Ingeniería.
Resolución: Tomar conocimiento y mantener en el Orden del día.
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Próxima sesión: Miércoles 15 de noviembre de 2017 en Facultad de Ingeniería.

Dr. Horacio Failache
Coordinador
Área de Física
HF/jrc


